

# *Aplazan en Rusia votación sobre las enmiendas a la Constitución*

---



Moscú, 25 mar (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin, anunció este miércoles que será necesario retrasar la votación sobre las enmiendas a la Constitución rusa inicialmente fijada para el 22 de abril, a causa de la pandemia de la COVID-19 que afecta a 170 países.

En comparecencia pública, el mandatario explicó que se elegirá una nueva fecha para la votación nacional.

"Considero necesario aplazar la votación. Veamos cómo se desarrolla la situación en las regiones rusas y el país en su conjunto. Solo en base a la opinión de los expertos y a las recomendaciones de los médicos y de los especialistas decidiremos la nueva fecha", subrayó Putin.

"Nuestra prioridad principal es la salud de los ciudadanos", insistió Putin.

Además, el presidente dio las gracias al personal sanitario que lucha contra el coronavirus en el país. "Ahora están en la vanguardia de la defensa del país. Les agradezco de todo corazón por su labor abnegada", expresó.

Anunció también que la primera semana de abril será no laborable. Se espera ralentizar el impacto de la pandemia favoreciendo que los ciudadanos se queden en sus casas.

"Alargar los días no laborables permitirá reducir la propagación del coronavirus", dijo. (Fuente/Sputnik)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217754-aplazan-en-rusia-votacion-sobre-las-enmiendas-a-la-constitucion>



**Radio Habana Cuba**